
 
 
 
 
 
 
 

 
報告がおそくなりました。すみません！！ 
先月の保護者説明会に参加していただいた進路係のみなさ
ん、保護者のみなさん本当にありがとうございました！参加
された保護者のみなさんの意見は下記にも詳しく紹介して
いますが、「子どもたちの気持ちをしることができて良かっ 

 
た」「志望校や将来のことについて、しっかり
と考えていると思った」「（イヤホンをして勉
強するなど）子どもなりの勉強法があるのだ
と知った。」…など、感想と応援の言葉をいた
だきました。すべての感想はここに紹介でき
ませんが、学年フロアに掲示していますので 
また、じっくりと読んでみて下さい。 
 
 

☆参加していただいた保護者の感想（一部抜粋）☆ 
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志望校が決まっている子が多く、将来なりたいことがある子もいたので、（進路のことを）考

えているんだと思いました。志望校を保護者と相談している人が全員なので私ももう少し 

娘と話をしないといけないと思いました。いろんな子の意見が聞けて良かったです。 

現実的な子どもの意見が聞けて良かった。受験まであと数か月大変だと 

思いますが今しかないと思って目標に向かって頑張ってほしいです。 

実力テスト前日にもかかわらず説明会に出席してくれてありがとうございました。志望校など言いに

くい事も発表してくれてありがとう。現状や子どもたちの気持ちを知ることができて良かったです。 

子どもたちの話を聞いて少し分かったことがあります。今の時代はイヤホン（音楽）

が当たり前だということ！学校では生徒同士で教え合って勉強していること！個人 

個人集中のしかたは違うからもう少し大きな気持ちで見守りたいと思いました。 

自分の子どもが今日来ていた生徒たちと同じ気持ちなのかな～と思いながら聞いてい

ました。親としては少しでも勉強してほしい！という強い思いから毎日勉強しいや！

と口うるさくいっていますが子どもたちもそれなりに考えて勉強しているんだな～と

分かりました。ありがとうございました。 

 


